

## Red Dot: Das Designteam des Jahres kommt von Porsche

**Als Würdigung für die kontinuierlich hohe Leistung ist das Designteam von Porsche zum „Red Dot: Design Team of the Year 2012“ ernannt worden. Seit 2004 widmet sich Chefdesigner Michael Mauer mit seinem 80-köpfigen Team der Aufgabe, die Markenidentität über alle Modellreihen zu wahren und weiterzuentwickeln. Mit dem neuen Porsche 911 Carrera ist es dem Design-Team erneut gelungen, die mittlerweile fast 50-jährige Erfolgsgeschichte des Elfers fortzuschreiben. Dafür wurde die Design-Ikone bereits mit dem „Red Dot: Best of the Best 2012“ ausgezeichnet.**

Prof. Dr. Peter Zec, Initiator und Geschäftsführer des Red Dot Design Award, begründet die Entscheidung damit, dass „der Porsche 911 wie kein anderer Sportwagen, eigentlich wie überhaupt kein weiteres Fahrzeug, für Tradition und Innovation im jeweils besten und wahrhaft symbiotischen Sinne steht.“ Das Team von Style Porsche realisiere diese Balance bis zur Vollendung und schaffe eine tiefgreifende Produktidentität.

Die Überreichung des Ehrentitels findet heute Abend im Essener Aalto-Theater statt. Vom 3. bis 29. Juli 2012 können Automobil- und Designbegeisterte dann die Sonderausstellung „Style Porsche – The Future of History“. Im Red-Dot-Design-Museum in Essen erhalten sie einen Einblick in die Arbeit des Teams. (ampnet/jri)